
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 23 del mese di dicembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 17,15, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo 
Mari, Marco Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Cecilia Beconcini, Alberto Acanfora.  
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Silvia  Tacconi,  Alessandro 

Calvelli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerrini.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Antonio Angeli, 
Giulia Ulivi, Andrea Poli.

Deliberazione n. 163
Oggetto: Comunicazioni del Sindaco.

Il Sindaco stigmatizza il disguido avvenuto questo pomeriggio per 
l'approntamento  della  sala  consiliare  e  domani  farà  chiarezza;  chiede 
scusa ai Consiglieri per quanto accaduto.

Esprime quindi solidarietà e si associa alle parole di Solazzi in meri-
to all'aggressione subita dal Presidente del Consiglio; precisa di aver fat-
to anche pubblicare sul sito del Comune un apposito comunicato.

Passa quindi ad illustrare la situazione di grave emergenza venutasi 
a creare per le ingenti nevicate del 18 e 19 dicembre uu.ss., nonché le mi-
sure adottate dall'Amministrazione Comunale avvalendosi del proprio 
Centro Operativo e delle Associazioni di Protezione Civile. Afferma che 
i disagi sono stati causati soprattutto dal ghiaccio e dalle basse tempera-
ture registratesi in quei giorni. Sottolinea che vi è stato un notevole im-
pegno del personale comunale che è smontato dal lavoro addirittura alle 
tre di notte. Anche la chiusura delle scuole del sabato e del lunedì si è ri-
velata una scelta giusta.

Aggiunge che l'apertura della Mostra tenutasi a S. Caterina è stata 
prorogata fino al 3 gennaio 2010, che la stessa ha registrato, ad ora, già 
7.800  visitatori  e  questo  rappresenta  un  notevole  risultato;  ringrazia 
Consiglieri,  Amministratori  e dipendenti per l'impegno profuso per la 
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riuscita della Mostra e li invita a partecipare al concerto programmato 
per il 29.12 p.v. presso il Teatro dell'Antella a chiusura della Mostra.

Il Consigliere Passigli considera la Mostra presso l'Oratorio di S. Ca-
terina molto coinvolgente ed una esperienza molto positiva anche dal 
punto di vista personale. Auspica che questa collaborazione possa essere 
ripetuta anche nel futuro.

Il  Consigliere  Zanella  ritiene  anch'egli  positiva  l'esperienza  della 
Mostra a S. Caterina.

Il Consigliere Briccolani preannuncia che al prossimo Consiglio Co-
munale sarà presentato un ordine del giorno sulla vicenda “Punto Verde 
Service”, che sta vivendo un particolare momento di crisi occupazionale, 
che riguarda dodici posti di lavoro, a causa di alcuni vincoli burocratici 
posti dal Comune di Bagno a Ripoli.

Il Consigliere Poli suggerisce che, nel caso di eventuali altre Mostre, 
sarebbe  opportuno  prevedere  l'accesso  gratuito  per  gli  studenti  e  le 
scuole  del  territorio.  Considera  opportuno,  per  il  futuro,  nel  caso  di 
emergenza neve, coinvolgere la popolazione con appositi opuscoli ed in-
formazioni da diffondere.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 8 gennaio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


